Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 83135433
Prix 895 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Secteur llette, Avenue des ChénesPlages et commerces a 3 minutes a pied, dans
une impasse au calme.Découvrez ce magnifique appartement 4 piéces traversant
de 95 m?2 dans une copropriété de 8 appartements a 3 minutes a pied des plages
et des commerces situé dans le quartier tres prisé de l'ilette.Plage du Ponteil et de
la Salis a pied.Ce somptueux appartement luxueusement rénové en 2021 vous . e J.ﬁ"ﬂ'ffﬁ 1
offre un vaste séjour baigné de lumiere, agrémenté d'une cuisine américaine.Ses 3 )
chambres en suite avec chacune sa salle de bain avec douche italienne, vous offre

un maximum de confort.Vous serez comblé ...

Rare Find on the Market!Discover this 4-room apartment, approximately 100 sgm
in size, nestled within a small condominium just a 3-minute walk from the beaches
and shops, located in the highly sought-after neighborhood of I'llette. The beautiful
Ponteil and Salis beaches are within easy walking distance.This sumptuous
apartment, exquisitely renovated, offers you a spacious living area bathed in light,
complemented by an open-plan American kitchen. You'll be delighted by the three
different exposures, each with its own terraces and balconies, providing

unforgettable moments of ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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